

あいさつ (池田)

- ・アンケート実施の方法について、まちづくりの会と区の関係がどうなのかという声があるので、慎重に対処したい。
- ・伊勢市の「まちづくり協議会条例」に対するパブリックコメントの締め切りが近いので、情報交換をしたい。
- ・

協議事項

1、“日曜朝市”（仮称）の区民へのアンケートについて

① 各団体より

- ・どの団体からも特に異論はなかった。

② 今後の進めかた

- ・まちづくりの会の全戸対象アンケートを組長さんにお願いするのは、区役員の負担をさらに増やすことになりはしないか？
- ・この点は区の役員会で詰める必要があるので、11月22日の役員会で協力を依頼する。その結果に基づいて、あらためて具体的な今後の進め方を検討する。
- ・まちづくりの会が、行政（伊勢市と区）に対する諮問委員会なのか、区に代わる地域行政の単位なのか、はっきりしない。「住民自治」といいながら、公務員削減の一環として行政の一部を「外部委託」するものであるとすると、伝統的なムラ共同体の機能を弱めることになるので、危険である。この点は7日の「市長と語る会」で、はっきりさせたい。

2、その他（特になし）

情報交換（話し合う時間がなかったので事項書のみ）

① 少子化への対応

小学校が移転した後、子育て家庭にとって魅力のある今一色とは？

② 高齢化への対応

高齢者に優しい防災のありかたは？

③ 地域の活性化

国が空き家利用の推進を進めることになったが・・・

次回の未来委員会について・・・11月29日（土） 19:00～ 於 公民館